

Communiqué de presse
Jeudi 19 mars 2020



Covid-19 : L'UMIH qualifie de « mesurettes » les annonces de la Fédération française de l'Assurance



Hier matin, l'UMIH interpellait les assureurs face à la crise exceptionnelle que traverse notre pays, avec au premier rang le secteur de l'hôtellerie restauration et du tourisme.



Aujourd'hui en réponse, la Fédération française de l'assurance annonce s'engager à conserver les garanties des entreprises en difficulté, en cas de retard de paiement des cotisations.



Son président confédéral Roland Heguy réagit : " Nous représentons près de 8% du PIB français, nous ne pouvons pas nous satisfaire de mesurettes ! Pendant que les assureurs cherchent à préserver leur solidité financière, nous recherchons la solidarité indispensable pour sauver nos entreprises et les emplois de nos salariés. Les assureurs doivent jouer leur rôle d'appui auprès de leurs assurés. Nous appelons les pouvoirs publics à arbitrer le plus rapidement possible cette situation inconvenante. »



Contact presse

Ophélie Rota – 06 82 82 95 82 – ophelie.rota@umih.fr

Charlotte Le MONIET – 07 87 02 69 66 – charlotte.lemoniet@umih.fr